

令和5年度
学校だより

第31号 ～考える子 優しい子 元気な子～

糠沢っ子



本宮市立糠沢小学校
文責：芳賀沼真由美

R5. 12. 1発行

☆☆ 第2回避難訓練 ☆☆

11月15日（水）に糠沢幼稚園と合同で第2回避難訓練を実施しました。

地震発生後、学校近くの民家から出火した想定で校庭への1次避難、民家からの煙が校庭へ多く流れてくる想定で集落センターへの2次避難を行いました。

講師として、本宮市消防団白沢第一分団佐々木分団長さん、鈴木副分団長さんが来てくださり、避難の際の合い言葉「お・か・し・も」についてのお話をいただきました。また、放送や先生の指示をよく聞き、話をせず真剣に避難する子どもたちの様子について、お褒めの言葉をいただきました。

万が一に備えて、正しく判断し、自分の命を守ることができるよう、今後も学年に応じて指導していきたいと思っております。

避難時の合い言葉

「お・か・し・も」

おさない かけない



しゃべらない もどらない



本宮市青少年健全育成推進大会

11月26日（日）にサンライズもとみやで「第17回本宮市青少年健全育成推進大会」が開催されました。

少年の主張では、6年岡部さんが「心にいつもあこがれを」と題して主張を行いました。

岡部さんは、スポ少バレーボールの全国大会で経験したことをもとに、大谷選手の「あこがれるのをやめましょう」という言葉の意味や、6年生として下級生からの「あこがられる存在」について考えたことを発表しました。

多くの観客を前に緊張したことと思いますが、堂々と発表する姿はすばらしかったです。

会場にお越しいただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



タブレット持ち帰り②

本日、学習用タブレットを持ち帰りました。2回目の持ち帰りとなりますが、不安のあるお子さんにつきましては、保護者の皆様と一緒に確認していただくよう、ご協力をお願いいたします。

持ち帰り日	12月1日（金）
学校へ持ってくる日	12月5日（火）
担任による課題	MetaMojiclassroom (メタモジクラスルーム)

おらせ



本宮市内でもインフルエンザの流行がみられ、学級閉鎖をしている学校もあるようです。

学校でも換気や手洗い・うがいなどの基本的感染対策を行います。お子さんに発熱や咽頭痛、咳などのかぜ症状がみられた場合には、医療機関を受診するようお願いいたします。